

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan pendidikan : SDN 02 BLAMBANGAN UMPU
Kelas / Semester : 6 / 1
Tema 5 : Wirausaha
Sub Tema 3 : Ayo, Belajar Berwirausaha
Pembelajaran ke : 3
Alokasi waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan membaca teks dan mengamati alat serta bahan untuk mendaur ulang sampah, siswa mampu menjelaskan langkah-langkah membuat daur ulang sampah dengan percaya diri.
2. Dengan membaca teks dan mengamati alat serta bahan untuk membuat daur ulang sampah, siswa mampu mempraktikkan membuat daur ulang sampah dengan bahan yang telah disediakan dengan disiplin.
3. Dengan membaca petunjuk siswa mampu menghasilkan produk dari daur ulang dari sampah.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">❖ Guru mengucapkan salam kepada siswa, menanyakan kabar, dan melakukan absensi kehadiran siswa dan memberi motivasi Motivasi❖ Siswa melakukan berdoa bersama menurut keyakinan agama masing – masing siswa dipimpin oleh salah satu siswa (Religius).❖ Mengaitkan kembali materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari hari ini. (Apersepsi)❖ Siswa diberi informasi terkait tujuan dari pembelajaran, topik pembelajaran, dan langkah-langkah proses pembelajaran yang akan ditempuh selama proses pembelajaran dan manfaat yang akan diperoleh. (Motivasi)	2 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none">❖ Guru meminta siswa untuk memperhatikan gambar yang ada di papan tulis. Guru kemudian memperlihatkan alat dan bahan yang digunakan.❖ Siswa mengamati gambar tentang hasil produk daur ulang sampah. (saintifik)❖ Guru dan siswa bertukar pendapat:<ul style="list-style-type: none">• Apakah kalian masih ingat tentang jenis jenis sampah?• Guru membentuk kelompok Siswa. Siswa dibagi menjadi 2 kelompok belajar.	6 menit

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
	<ul style="list-style-type: none"> ✓ Kelompok A melakukan percobaan 1 membuat daur ulang sampah basah(organik). ✓ Kelompok B melakukan percobaan 2 membuat daur ulang sampah padat(anorganik). ❖ Siswa mendemonstrasikan dengan mengikuti langkah-langkah percobaan membuat daur ulang sampah basah (organik) dan sampah padat (anorganik). ❖ Tiap kelompok melakukan presentasi dan menyimpulkan hasil percobaan secara bergiliran. ❖ Guru bertanya : Apakah ada keuntungan sampah bagi manusia? ❖ Siswa dapat membuat laporan dari percobaan daur ulang sampah? ❖ Guru memberikan penguatan hasil presentasi siswa. 	
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Guru bersama siswa merefleksikan pengalaman belajar. ❖ Siswa membuat resume (Creativity) ❖ Guru memeriksa pekerjaan siswa dan menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya. ❖ Siswa atau kelompok yang telah menyelesaikan tugas diberikan pujian. ❖ Guru menutup pertemuan dengan do'a dan salam. 	2 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Sikap : Sikap percaya diri dan disiplin diamati pada proses pembelajaran
2. Pengetahuan : Penugasan
3. Keterampilan : Presentasi(laporan hasil percobaan)

Mengetahui,
Kepala SDN 02 Blambangan Umpu



Terunawati, S.Pd.SD
NIP.19690815.199103 2 006

Way Kanan, Juli 2021
Wali Kelas VI



Curlenius Tentrem Suprihatin, S.Pd
NUPTK. 4241767668200013